



Nathalie Leconte

Mère de quatre enfants, militante associative aixoise, elle est connue et reconnue pour ses luttes contre le « mal-logement », pour un toit pour tous, pour la défense des locataires et du cadre de vie.



Olivier Lopez

Habitant de Salon-de-Provence, il est étudiant, membre du PCF, acteur de la lutte contre le CPE, vice-président étudiant de l'Université de Provence.

VOS CANDIDATS, NATHALIE LECONTE ET OLIVIER LOPEZ

A vos côtés sur le terrain

Face aux déchirures sociales

Cette circonscription électorale de 140 000 habitants devient un espace qui ignore de plus en plus la mixité sociale, l'égalité et la solidarité.

Alors, pour ouvrir ce territoire à la justice sociale et au développement démocratique il faut y rendre effectif le droit au logement, le droit aux déplacements. Il doit contribuer à l'éradication du chômage et de la misère, à défendre et développer les services ou établissements publics, en particulier de santé, d'éducation, de recherche et de formation, à préserver l'agriculture périurbaine, à permettre une vie la plus autonome possible aux personnes handicapées.

Il est évident que le programme de nos candidats est tout orienté vers ces objectifs et en embrasse d'autres. Toutefois il est ici des questions qui prennent une importance bien plus grande qu'ailleurs.

Face aux défis des transports

Pour aller travailler, à l'école ou faire ses courses il faut se déplacer : c'est le « tout-voiture » qui domine. Ce pays risque de mourir de « thrombose » automobile dans les 10 ou 20 prochaines années avec en prime un fort taux de pollution. Il y a là un deuxième facteur de ségrégation auquel il est nécessaire de s'attaquer.

Pris ensemble, le logement et les déplacements montrent que c'est tout l'aménagement du territoire qu'il faut revoir pour rapprocher habitat, travail et services et économiser l'espace. Il faut urbaniser autour des voies ferrées existantes ou à construire (chemins de fer tramway s'articulant avec un réseau d'autobus en site propre). En résumé : il faut appliquer la loi de solidarité de renouvellement urbain qui pousse les pouvoirs publics vers cette cohérence de développement social et territorial durable.

Face aux problèmes de logement

Pour se loger dans des conditions « normales » une famille de quatre personnes qui ne vit pas dans du logement social devra dépenser mensuellement 2000 € ou plus en ajoutant l'eau et l'énergie. Ceci suppose que les revenus familiaux s'élèvent à 6 000 € par mois ! Sinon c'est bien souvent la moitié du revenu familial qui y passe... Il n'y a aucune fatalité à cette situation : il faut construire des logements sociaux. Mais c'est la terreur des maires. Par démagogie, trop d'entre eux laissent croire que ce type de logement va attirer l'insécurité et la délinquance. Certains pensent même « racaille », comme Nicolas Sarkozy.

Alors il faut régler en urgence le cas des 500 SDF ou personnes en logements insalubres habitant Aix. Mais au-delà, il faut se poser quelques questions simples : **nos enfants, même avec des parents aux bons revenus, peuvent-ils se loger de façon autonome dans ce pays ?** De jeunes ingénieurs, enseignants, techniciens ou chercheurs ont-ils les moyens de venir travailler ici ? Le pays d'Aix est-il encore attractif pour des salariés d'entreprises ou pour les entreprises elles-mêmes avec un tel handicap ? Alors il faut construire ce qu'il faut, là où il le faut et comme il le faut pour satisfaire les besoins des personnes et non la rente des spéculateurs. C'est l'objet de notre proposition de nouveau service public de l'habitat et du logement.

Décider ensemble de ce qui nous convient

Sans une explosion de la démocratie et un contrôle citoyen sur ces politiques, de la commune à l'Etat, nous verrons toujours des flots de promesses arriver et des réalisations décevantes. Et nous savons tous que la déception entraîne la frustration et le populisme.

En conclusion : il y a besoin de cohérence entre vos aspirations et les politiques et candidatures qui les porteront. C'est le sens de l'utilité de votre vote pour Nathalie Leconte et Olivier Lopez.

Contactez-nous : Gauche Populaire et Antilibérale, 35 Impasse Granet, 13100 Aix en Provence ou 143 rue Lafayette, 13330 Salon de Provence. Courriel : populaire.antiliberales@orange.fr



Souscription :

Dons par chèques à l'ordre de « ADF PCF 13 » adressés à Pierre Balestrieri, mandataire financier, 384 avenue Jean Moulin, 13880 Velaux.

Nom/Prénom _____ Adresse _____

Tél _____ Email _____

ELECTIONS LÉGISLATIVES – 10 ET 17 JUIN 2007
11^{ème} CIRCONSCRIPTION DES BOUCHES-DU-RHÔNE.
Aix-en-Provence Sud-Ouest, Cornillon-Confoux, Coudoux, Eguilles, Grans, La Fare les Oliviers, Lançon, Meyreuil, Salon-de-Provence, Velaux, Ventabren.



**À GAUCHE
POUR UN VRAI
CHANGEMENT**

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Le 10 juin prochain, notre peuple va élire une nouvelle Assemblée nationale. Allons-nous poursuivre dans l'impasse que nous connaissons depuis 20 ans ? Ou bien, enfin, trouver une issue politique pour vivre mieux ? La nouvelle Assemblée sera-t-elle à l'image de ce que vous êtes et de ce que vous voulez ?

Nous voulons en finir avec la politique de régression à l'œuvre depuis 5 ans et mettre en échec les projets désastreux et violents de Nicolas Sarkozy. **Nous voulons battre la droite.**

Nous voulons construire une gauche enracinée dans le peuple et la vie quotidienne, une gauche qui porte de nouvelles ambitions pour la société. Une gauche courageuse.

Nous voulons réussir à gauche.

En nous présentant à l'élection législative, nous voulons bouculer la donne et porter les aspirations de nos quartiers, de nos villages, de notre peuple. Nous voulons mettre en œuvre une autre politique, changer la politique. **Nous voulons que la politique soit utile à vivre mieux et à vivre ensemble.**

Nous ne laisserons pas le député sortant poursuivre ses méfaits dans la voie du mépris des hommes et des femmes de notre circonscription, en tentant ici de faire oublier ce qu'il vote à l'Assemblée nationale.

Nous ne laisserons pas la droite truster tous les pouvoirs pour mener de façon massive sa politique antisociale et réactionnaire.

**Le 10 juin 2007, votez pour vous,
votez**

Nathalie Leconte et Olivier Lopez